
BM Böhling verweist auf den - nach der Geschäftsordnung - zu spät eingegangenen 
Antrag der SPD-Fraktion vom 01.02.2009 zur Umrüstung der Straßenbeleuchtung und 
Beantragung von Fördermitteln. Letztlich entscheiden die Ausschussmitglieder über die 
Tagesordnung der Sitzung. 
 
Ergänzend hierzu gibt StAR Strach den Hinweis, dass keine Straßenlampen von der 
EU-Verordnung betroffen sind. 
 
RM Labeschautzki fragt nach der Möglichkeit, LED-Leuchten über das Konjunkturpaket 
2 finanzieren zu können. StAR Strach antwortet, dass sich eine Förderung für die 
Umgestaltung der Straßenbeleuchtung aus dem Konjunkturpaket 2 nicht ergibt. 
 
Die Tagesordnung wird anschließend ohne Änderungen festgestellt. 


